
A212013年8月27日 星期二

编辑：许恺玲 美编：罗强 组版：郭传靖 娱体·运动

4

刘蕙瑕、陈若琳分别带领小伙伴包揽女子双人十米台冠亚军

冠冠军军组组合合拆拆了了对对，，照照样样很很牛牛
新华社沈阳8月26日体育专电(记者

吴书光 王莹 李嘉) 十二运跳水比赛
26日进行首个奥运项目的争夺。湖北小将
刘蕙瑕/朱佳名击败奥运冠军陈若琳领衔
的江苏组合，夺得女子双人十米台金牌。

吴圣平/陈若琳搭档的江苏队收获银
牌，世锦赛新晋女单10米跳台冠军司雅杰
及队友焦婧婧代表陕西队获季军。有意思
的是，在不久前的世锦赛上，陈若琳刚刚搭
档刘蕙瑕夺得女双10米跳台冠军。

赛后陈若琳说：“今天发挥挺好的，虽
然我和吴圣平以前也搭档过，但经常换搭
档，不是一直在一块儿配合，我认为今天是
我们所有比赛中跳得最好的一场。”四年前
的十一运上，吴圣平/陈若琳就是这个项目
的亚军，陈若琳对此表示，“没有遗憾，我的
优势本来就不是双人，希望下面单人比赛
上有更好成绩”。

16岁的刘蕙瑕说：“陈姐今天有点小感冒，
状态差一点，但也给我们造成了很大压力，今
天的成绩很高兴，很满意，还要继续努力。”

在稍后进行的男子双人三米板决赛
中，广东队的奥运冠军何冲和弟弟何超搭
档，可惜兄弟俩最后一跳“心不齐”，何超动
作失误，最后一跳0分，所以广东的“何氏兄
弟”组合错失冠军。陕西队奥运冠军秦凯和
他的搭档张森获得冠军。

李志刚

全运会办得好不好，究竟谁
说了算？归根到底，群众是否满
意是最终评判标准。2009年，山东
成功举办“十一运”，现在很多山
东人尤其是主赛区所在地的济
南人，对全运会一直有着积极、
正面的评价。如今，“十二运”即
将在沈阳正式开幕，辽宁人正在
并将一直享受着全运会带给自
己的便捷和实惠。

辽宁素称体育大省，在中国
体育界向来有“南看广东，北看
辽宁”的说法，但在“十二运”举
办之前，辽宁省的人均体育场地
面积还远不到全国平均水平，有
些市连举办一场正规的足球赛
事都显吃力。正是借助全运会的
东风，辽宁省基层体育设施的建
设实现了新的跨越。在全运会筹
办期间，按照“政府主导、全民共
享”的原则，辽宁省实施了“十个
一工程”，即每个地级市建设一
个体育场、一个体育馆、一个游
泳馆、一个网球馆、一个全民健
身中心，每个县建设一个青少年
体育活动中心，乡镇建设一个
3000平方米的健身广场，街道建
设一个1500平方米的健身广场，
行政村建设一个农民健身工程，
社区建设一套健身路径，广大群
众从中得到了实实在在的好处。

一项重大体育赛事的举办，

对于承办地体育事业的发展无
疑是难得的机遇，对此，主赛区
的老百姓感受最深，“十一运”主
赛区济南、“十二运”主赛区沈阳
皆是如此。8月15日，沈阳浑河北
岸滩地公园升级改造全面完成，
7 . 5公里塑胶跑道和7 . 3公里沿河
木栈道等设施投入使用，7大健
身休闲场地和4大主题广场全面
亮相，这只是沈阳市积极践行

“全民健身，共享全运”理念的一
项具体措施。

在筹办“十二运”期间，沈阳
规划建设了17个全民健身中心，
在131个乡镇、街道修建了健身广
场，在106个公园广场增加了健身
功能区，累计在955个社区、1450

个村屯和公园、广场安装健身器
材，实现了社区村屯健身器材全
覆盖。我们不能只看表面的数
字，说一个全运建场馆花了多少
钱，而是要看这些场馆是不是真
的能解燃眉之急，如果借着全运
的风能给每一位民众吹来实惠，
那又何乐而不为呢？应该说，全
运会未来的生命力在哪里？答案
不言自明。新华社大连8月26日体育专电(记者

蔡拥军) 第十二届全运会男足18岁以下
组比赛26日在大连拉开帷幕，在首天进行
了四场比赛，其中山东队2：5不敌湖北队。

这一比赛共有复赛晋级的7支球队与
东道主辽宁队参加，8支球队先分为两个
小组进行单循环赛，获得各小组前两名的
球队将进行交叉淘汰赛以决定最终名次。

全运18岁以下男足赛
山东2：5湖北

办全运会就该全民受惠

十二运观察之五

▲刘蕙瑕/朱佳名在决赛中整齐入水。 新华社发

失误丢金后，何冲安慰弟弟何超。 新华社发
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